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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA QUINTA (175ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM 

VINTE E SEIS DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos vinte e seis dias do mês de 

janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos, reuniram-se os 

Conselheiros Fiscais, contando ainda com a participação dos Senhores Paulo Tsutomu Oda, Diretor-

Presidente; Cezar Aurélio Trombelli, Diretor Administrativo e Financeiro; Paulo Matos, Gerente 

Financeiro e Bruno Tadim Leite, Gerente de Controladoria. Foi dado início à reunião em cumprimento 

a seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação da Ata da 174ª Reunião do CONFIS, de 22/12/2021. 2. 

Apresentação do Desempenho do Porto Dezembro/2021. 3. DRE. 4. Fluxo de Caixa. 5. Relatório 

do Tribunal de Contas 2022 e Justificativas. 6. Relatório de Auditoria, Conformidade e Gestão 

0259/21 – CDSS – Departamento de Controle e Avaliação – DCA da Secretaria da Fazenda e 

Planejamento. 7. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. 8. Relatório de Contratos. 9. 

Relatório de Movimentação de Funcionários. 10. Informes Gerais. 1. Aprovação da Ata da 174ª 

Reunião do CONFIS, de 22/12/2021. A ata foi aprovada pelo Colegiado. 2. Apresentação do 

Desempenho do Porto Dezembro/2021. A movimentação em dezembro foi de 65.047 toneladas, com 

um acumulado no ano de 700.000 toneladas. A receita em dezembro foi de R$ 2.636.208, com o 

acumulado do ano de aproximadamente R$ 20.000.000. As principais fontes de receitas foram os 

navios petroleiros, pelo uso do canal, (R$ 9.952.078) e barrilha (R$ 5.237.917). A ocupação do berço 

em dezembro foi de 47% com o acumulado de 49% até dezembro de 2021. 3. DRE. Foram reiteradas 

as informações apresentadas no Desempenho do Porto. O Sr. Bruno Tadim ressaltou o prejuízo 

contábil de aproximadamente R$13.000.000 no exercício, devido às provisões de contingente 

trabalhista e depreciação. 4. Fluxo de Caixa. O Sr. Cézar Trombelli apresentou o Fluxo de Caixa 

ressaltando o acréscimo de R$ 3.000.000 na receita para a qual colaborou majoritariamente o 

pagamento de R$ 800.000 efetuado pela Petrobrás, relativo ao mês de novembro. Informou despesas 

gerais no valor de R$ 27.900.000, com acréscimo de aproximadamente R$ 500.000 oriundos do 

pagamento de benefícios com 13º salários. 5. Relatório do Tribunal de Contas 2020 e Justificativas. 

Análise e discussão postergadas para a próxima reunião do CONFIS. 6. Relatório de Auditoria, 

Conformidade e Gestão 0259/21 - CDSS - Departamento de Controle e Avaliação - DCA, da 

Secretaria da fazenda e Planejamento. Análise e discussão postergadas para a próxima reunião do 

CONFIS. 7. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. O Sr. Cézar Trombelli informou não haver 

alteração neste relatório no período. 8. Relatórios de Contratos. O Sr. Cézar Trombelli informou não 
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haver alterações neste relatório no período. 9. Relatório de Movimentação de Funcionários. O Sr. 

Cézar Trombelli informou não haver alterações no quadro funcional no período. 10. Informes Gerais. 

a) O Sr. Bruno Tadim encaminhará os relatórios de Auditoria ao Conselho para apreciação prévia até 

09/03/2022; b) O Sr. Paulo Oda solicitou os relatórios do processo de plano de assistência médica para 

aposentados da Companhia para análise e discussão junto aos Conselheiros para a próxima reunião; c) 

O Sr. Paulo Oda ressaltou que, em virtude de ser 2022 o ano em que o Porto de São Sebastião será 

leiloado, o status da desestatização será informado regularmente nas reuniões do Conselho; d) O Sr. 

Paulo Oda informou o investimento de R$ 8.400.000 para o aprimoramento de sistemas: Tecnologia da 

Informação e Segurança, com vistas à conquista da certificação ISPS Code pelo Porto de São 

Sebastião; e) O Sr. Paulo Oda informou início das tratativas de novo contrato de carregamento de 

açúcar no vulto de 200.000 toneladas/ano, pelo prazo de três anos. Nada mais havendo a ser tratado, 

foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, segue assinada pelos Conselheiros. 

 

  

São Sebastião, 26 de janeiro de 2022 
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